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Martes 17 de Mayo de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO (ANOCHE)

RADIO 15 DE SETIEMBRE
Programa: La Verdad Aunque Duela.
Presentador: Nubia Duarte /Carlos Gricelio /Alberto Ordoñez.
Temas: Crítica a La Prensa por publicar lista negra.
Gricelio dijo que La Prensa es un periódico al servicio del Gobierno, comentario que hizo en relación a la
lista negra que publicó este Diario.
RADIO Ya
Programa: El Super Reportero
Presentador: Sergio Miranda
Temas: Comentarios sobre “lista negra”/Convenio Colectivo, aplicación de cláusula sobre aumento de
salario.
Invitado: Roberto Oporta (Presidente de INATEC)
Miranda dijo que Daniel Ortega es el candidato del Frente Sandinista para participar en las elecciones
Presidenciales. Agregó que el Frente Sandinista está en capacidad de asumir el Gobierno.
Comentó que el Presidente Enrique Bolaños no manda en este país y agregó que el cardenal ya no es
Arzobispo de Managua, pero que sigue mandando.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TELEVISION (ANOCHE)
Canal 99
Programa: Temas y Debates
Presentador: Luis Mora
Invitados: Raúl Obregón (Gerente de M y R Consultores)
Temas: Testimonio de vida: Dios en nuestras vidas.
Canal 99
Programa: Entrevistas CDNN
Presentador: Plinio Suárez
Invitados: Mauricio Alas (Director de Planificación de la Intendencia de la Propiedad), Miguel Ángel Baca
(Asesor Legal de la Red de Consumidores) y Gonzalo Salgado (Coordinador técnico de la Red)
Temas: Intendencia de La Propiedad /Crisis Energética.
Alas señaló que el Ejecutivo sería uno de los primeros actores que estaría aplaudiendo una Ley si
realmente viene a beneficiar a la gran mayoría de los nicaragüenses. Explicó que el punto importante no
es tanto quien ordene o quien no ordene el pago y quien va estar al frente del INPRUR , el tema esencial
es que esta facultad la tiene el Ejecutivo y están cercenando todo tipo de facultad que el Ejecutivo tiene en
este momento de compadecer jurídicamente para resolver los problemas de propiedad en el Estado , de
organizar el mismo estado la parte administrativa .
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Gonzalo Salgado planteó la propuesta de nacionalizar la energía, ya que según Salgado este importante
sector industrial energético no puede estar en manos de empresas privadas cuando se vende la idea que
se esta tratando de desarrollar integralmente el país y quien se esta desarrollando económicamente es
UNIÖN FENOSA y las generadoras que son cómplices.

Canal 11
Programa: Causa común
Presentador: Eduardo Gonzalez
Invitados: Fernando Agüero (Político Conservador)
Temas: Situación del Partido Conservador.
A juicio de Agüero en los conservadores ha hecho falta un liderato ,no en el sentido de posesión de un
partido sino de conducirlo. Añadió que es muy temprano en estos momentos para estar hablando de
uniones, de coaliciones y de alianzas ya que lo primero que tienen que verse es la consistencia del
organismo político, darle fuerza y vigor al partido conservador. Añadió que el partido conservador puede
constituir esa gran alternativa que necesita el país y que la responsabilidad recae sobre las autoridades
actuales que existen en el PC , por su negativa a una negociación para unificar al mismo .Agüero es de la
opinión que el PC tiene que salirse del APRE.

NOTICIAS DE TV (ANOCHE)
+El Diputado Sandinista ,José Figueroa , dijo que la OEA no tiene jurisdicción en la constitucionalidad de
la reformas constitucionales , no tiene jurisdicción en la facultad que tiene la Asamblea nacional de aprobar
las leyes del país, ellos pueden hacer observaciones y recomendaciones ,pero las facultades de aprobar
reformas y leyes en el país es de la Asamblea Nacional .Al respeto Donald lacayo dijo que la Carta
Democrática de la OEA funciona y se activa cuando hay conmoción en el país, cuando hay inseguridad
pero en Nicaragua todo mundo está tranquilo.(Canal 2, TV Noticias)
+Injerencismo, distracción de la actual crisis, irresponsabilidad son los señalamientos de diputados sobre
la solicitud del Gobierno de una comisión técnica de la OEA para analizar la situación del país. (Canal 12,
Noticias 12)
+Según el Magistrado de la CSJ, Rafael Solís, en el encuentro que sostendrá la misión de la OEA con los
poderes del Estado aprovecharan para explicarles las arbitrariedades que ha cometido el Ejecutivo como el
incumplimiento de 12 sentencias emitidas por la CSJ. (Canal 12, Noticias 12)
+Joaquín Cuadra, ex jefe del Ejército, considera oportuna la visita de una misión de la OEA para buscar
como restablecer el Diálogo Nacional. (Canal 2, TV Noticias)
+La decisión de UNIÖN FENOSA de reevaluar sus inversiones en Nicaragua es para el expresidente de la
Asamblea nacional, Luis Humberto Guzmán, un mecanismo de presión por parte de la distribuidora .
Humberto Guzmán aseguró que este tipo de empresas aseguran sus inversiones por riesgos políticos.
(Canal 2, TV Noticias)
+El asesor económico del Banco Central, Roger Cerda, señala que sí Unión FENOSA decide hacer valer el
seguro que tiene por riesgo país quedaría muy “mal parada” (Canal 2,TV Noticias)
+Álvaro Fiallos, Alejandro Martinez Cuenca, Ariel Bucardo, Aldo Díaz Lacayo, Oscar rene Vargas y Orlando
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Núñez emitieron una carta en la que denuncian al gobierno de Nicaragua en la elaboración de la lista de 89
personas, en la que se les imputaba la acusación de terrorismo o corrupción de Funcionarios públicos y
donde se afirmaba suspensión de visado a los EEUU, con el fracasado objetivo de denigrar la integridad
personal, familiar y profesional de los firmantes. Los firmantes rechazan las acusaciones de corrupción que
implícitamente se señala, igualmente rechazan la acusación de terrorismo y demandan al Diario La Prensa
que actué con ética y profesionalismo y rectifique públicamente la publicación en referencia. (Canal 12,
Noticias 12)
+El Magistrado del CSE Emmet Lang calificó como una política diplomática de terror el supuesto retiro de
visas por parte de la Embajada estadounidense. (Canal 12, Noticias 12)
+Diputados de la Asamblea Nacional en conjunto con Magistrados de las CSJ analizan una nueva iniciativa
de Ley para modernizar el Registro de la Propiedad .Según el Diputado Edwin Castro se debe cambiar los
viejos métodos para evitar alteraciones amañadas de terrenos o inscripciones ilegales de hipotecas.(Canal
12 , noticias 12)
+El Ministro de Gobernación, julio vega, desmintió que él haya sido el que facilitó una lista al Diario La
Prensa en la cual aparecen una serie de funcionarios del PLC a los que se les ha negado la visa a los
EEUU. Vega dijo “quiero aclarar el día de hoy a toda la ciudadanía, y sobre todo, y especialmente a las
personas que aparecen en esa lista que Julio Vega, Ministro de Gobernación, en ningún momento se ha
comprometido absolutamente con nadie, ni ha realizado acción alguna en la que yo haya tomado el nombre
de alguna persona, ni para incluirlo en una lista, ni para avalar ninguna lista que tenga que ver
absolutamente con nada. (Canal 99, Noticiero CDNN).
+El Diputado, Guillermo Montenegro, manifestó que en una auditoria realizada al Ministerio de Salud se
constató una malversación de fondos de un millón 300 mil córdobas en proyectos de modernización del
sector salud, que se utilizó en pago para Directores generales del MINSA. El dinero era parte de un
préstamo del Banco Mundial. Montenegro aseguró que le darán seguimiento al caso y que ya se ha
solicitado un informe a la CGR para que se aclare el hecho. (Canal 8, Noticiero Independiente)
+El auditor interno del MINSA, Carlos Pérez Ocón, aseguró que está recibiendo presiones de parte de la
Ministra Margarita Gurdián por haber dado a conocer la perdida de un millón 300 mil córdobas. (Canal 4,
Multinoticias)
+El sector del magisterio dará al Gobierno de plazo hasta el mes de julio para que se cumpla con los
acuerdos, de lo contrario iniciarán paros de labores a nivel nacional. José Antonio Cepeda dijo que han
acordado con el Ministerio de Educación que al mes de julio tiene que estar resuelto el trabajo de campo,
tiene que estar lista la reforma presupuestaria y obviamente el reconocimiento a aquellos sectores que aún
no se les ha aplicado el reajuste de salario(Canal 99,CDNN)


